



ほっこり ほ��ングル

山之上小学校ナシ狩り

山之上小学校 6 年生 (30 人) が、同校の実習園でナシ狩りをしました。4 月に授粉、5 月に摘花、7 月に袋付け作業をして、ついに収穫を迎えるました。

収穫したのは「新高」という品種で、1 個 600 グラム程度の物を約 100 個収穫しました。収穫したナシは、1 人 1 個自分で持ち帰り、残りは給食のデザートとしてみんなで食べました。

10 月 4 日 (水) : 山之上小学校実習園



'06 博学連携フォーラム

博物館と学校の連携の在り方を検討する「'06 博学連携フォーラム」が市内外の教育関係者、博物館関係者ら約 100 人が参加し、みのかも文化の森で開催されました。

公開授業では、太田小学校 4 年生 89 人が「古い道具と昔の暮らし」と題して「炭火アイロン」「洗濯板で洗濯」など 6 種類の体験学習をしました。

10 月 5 日 (木) : みのかも文化の森



岡本一平顕彰碑建立除幕式

近代漫画の父と呼ばれ、芸術家の岡本太郎氏の父でもある、岡本一平氏の顕彰碑建立除幕式が太田本町の太田宿中山道会館で開催され、関係者約 60 人が参列し顕彰碑の完成を祝いました。顕彰碑建立計画立案から 6 年。関係者の願いがようやく実現しました。

「秋晴れや映画の景色行くこち」

10 月 7 日 (土) : 太田宿中山道会館



秋の陣 おん祭 MINOKAMO 2006 中山道まつり

好天に恵まれた秋の休日。中山道まつりは市内外からの多くの人たちでにぎわいました。

ステージイベントでは、保育園児らの鼓隊演奏やダンスなどが披露されて観客を魅了したほか、鳴子踊り会場では、多くのチームが参加して次々に踊りを披露し、祭りに華を添えました。

祭りのメインは、豪華絢爛（けんらん）な衣装を身にまとった 5 人のお姫様を中心とした時代行列。訪れた市民らとともに、江戸時代への小旅行を味わいました。

10 月 15 日 (日) : 中山道太田宿一帯



▲観客に手を振って応えるお姫様

◀5人のお姫様を中心とした時代行列



▲観客を魅了したステージイベント ▲盛り上がり続けた鳴子踊り

▲オープニングは太田小の合唱から



▲大人気だった楽市楽座

▶ごう音が響き渡る火縄銃

◀人、ひと、にぎわう中山道